

Zeitschrift: Schweizerische Zeitschrift für Vermessungswesen und Kulturtechnik =
Revue technique suisse des mensurations et améliorations foncières

Herausgeber: Schweizerischer Geometerverein = Association suisse des géomètres

Band: 18 (1920)

Heft: 3

Nachruf: Edouard Blanc

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Nécrologie.

Edouard Blanc †.

Le mercredi 18 février dernier, une affluence considérable de population a accompagné au cimetière de St-Martin sur Vevey notre regretté collègue Edouard Blanc, membre de la section vaudoise de la Société suisse des Géomètres, enlevé prématurément à sa famille et à ses amis et collègues. Sur la tombe, plusieurs orateurs ont retracé avec émotion la carrière relativement courte, mais déjà si remplie de celui qui n'est plus, son dévouement à la chose publique et à nos institutions militaires que le défunt a servies en qualité de sous-officier d'artillerie de forteresse.

Né à Vevey en 1887, Edouard Blanc a d'abord fréquenté les établissements d'instruction de sa ville natale, puis pendant les années 1905—1906 les cours institués à Lausanne pour la préparation des examens de géomètre. En 1904 déjà, il avait commencé son stage pratique dans le bureau Ansermet & Blanc à Vevey, stage qu'il continua dès 1907 chez son frère M. L. Blanc après une période consacrée à la construction du chemin de fer Martigny-Orsières (entreprise Boulenaz, Lindenmeyer & Cie.). Diplômé en 1910, Edouard Blanc s'associe peu après avec son frère dont il va être, pendant près de dix ans, le collaborateur précieux dans les nombreux et importants travaux qui leur sont confiés et dont nous ne pouvons énumérer qu'un petit nombre. Citons entre autres: la nouvelle mensuration cadastrale du territoire de Vevey, entreprise survenant dans une période transitoire avec toutes les difficultés inhérentes en pareil cas, des travaux techniques nombreux et variés (routes, canalisations, etc.) où, tant dans l'étude que dans l'exécution, notre collègue eut l'occasion de faire valoir ses connaissances pratiques en construction civile, le projet d'extension de la ville de Vevey, primé en second rang par le jury du concours, et d'autres dont il ne lui a pas été donné de voir l'achèvement.

Edouard Blanc s'est en toutes circonstances distingué par son labeur, son souci de l'exactitude et de la bienfaisance de tous les travaux qu'il exécutait. La section vaudoise des géomètres officiels perd en lui un de ses membres les plus assidus.

Puissent les regrets unanimes qui se sont exprimés lors des

funérailles, atténuer dans une faible mesure la douleur de son frère qui reste seul désormais, et de la jeune famille qui pleure au foyer fondé il y a sept ans à peine, un époux et un père enlevé trop tôt à leur affection. A.

Kleine Mitteilungen.

Eine neue Polygonpunktversicherung.

Herr Grundbuchgeometer *O. Mändli* in Basel hat in verdankenswerter Weise eine neue Art der Versicherung der Polygonpunkte zur allgemeinen Kenntnis gebracht. Das ist sein Verdienst. Was nun diese Versicherung anbelangt, so ist diese Idee schon seit etwa 20 Jahren in Basel bekannt, allerdings in steifer Form. Durch die Gefährdung der bisherigen Polygonpunktversicherung im Straßenareal selbst, wie es auch Herr Mändli richtig bemerkt, ist man nun auf die Idee des Zirkels gekommen.

Ich muß nun feststellen, daß vor zirka 2¹/₂ Jahren Herr *Reich*, Adjunkt des Grundbuchgeometerbureaus, mit mir die Sache besprochen hat und erst nachher hat Herr Mändli von dieser Idee Kenntnis erhalten.

Basel, den 26. Februar 1920.

W. Merkelbach,

Geometer des Baudepartements Basel-Stadt.

Vortragszyklus 1920.

Derselbe findet definitiv am 19. und 20. März 1920 statt. Wir verweisen auf die Anzeige im Inseratenbulletin vom 29. Februar a. c. Die Teilnehmer werden ersucht, noch ausstehende Beiträge sofort auf Postscheckkonto VIII 7341, Geometerverein Zürich-Schaffhausen, einzuzahlen.

Der bestellte Ausschuß.
